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第４号様式（第１０条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 令和３年度第２回武蔵村山市在宅医療・介護連携推進協議会 

開 催 日 時 令和３年１０月１９日（火）午後７時３０分～午後８時３分 

開 催 場 所 オンライン開催 

出 席 者 及 び 

欠 席 者 

 

出席者：半田委員、吉野委員、小山委員、宇津木委員、堀尾委員、斎藤委

員、高佐委員、中島委員、井梅委員、岡村委員、菅原委員、山

科委員、内田委員、前田委員、高齢・障害担当部長、高齢福祉

課長、高齢者支援係長、高齢者支援係主事 

欠席者：小野委員、鹿取委員 

 

議 題 等 

 

報告事項１ 令和３年度第１回会議録について 

報告事項２ インターネット版医療・介護資源マップの更新について 

報告事項３ その他 

議  題１ 在宅医療・介護連携推進協議会会長の選任について 

議  題２ 在宅医療・介護連携推進協議会副会長の選任について 

議  題３ 会議の公開等について 

議  題４ 令和３年度第２回多職種研修会について 

議  題５ その他 

 

結 論 
（決定した方針、残

された問題点、保留

事 項 等 を 記 載 す

る。） 

 

議題１：会長に武蔵村山市医師会長の半田委員が選任された。 

議題２：副会長に南部地域包括支援センター長の岡村委員が選任された。 

議題３：武蔵村山市附属機関等の会議及び会議録の公開に関する指針に基

づき、従前と同様の取り扱いとする。 

議題４：令和４年２月１９日（土）に「生活の場でのＡＣＰの進め方」を

テーマとしてオンライン形式で開催することとなった。 

議題５：次回の協議会開催は３月頃とし、新型コロナウイルス感染症の影

響により集合又はオンライン会議とする。 

 

審 議 経 過 
（主な意見等を原則

として発言順に記載

し、同一内容は一つ

にまとめる。） 

 

開会 

委員紹介（半田委員、山科委員） 

事務局紹介 

市長挨拶（ビデオメッセージ） 

 

《報告事項１ 令和３年度第１回会議録について》 

事務局：説明 

委 員：質疑なし 

 

《報告事項２ インターネット版医療・介護資源マップの更新について》 

事務局：委員である在宅医療・介護連携支援センター長から説明する。 

委 員：令和３年度インターネット版医療・介護資源マップ情報更新につ

いて報告する。現在登録されている１１９事業所に更新確認を送

付し、最終的な掲載数は１２２事業所となった。閲覧数等は資料

のとおり。昨年度より武蔵野市が同システムに加入となった。 

委 員：質疑なし 
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《報告事項３ その他》 

委 員：同封したチラシ「ピア～まちをつなぐもの～」について案内した

い。在宅医療がテーマの映画で、本市在住・在勤・在学の方は、

期間中繰り返し視聴が可能。市報１１月１日号に掲載し、市民等

へ周知を図る。市内関係機関への案内は後日郵送にて送付予定。 

委 員：質疑なし 

 

《議題１ 在宅医療・介護連携推進協議会会長の選任について》 

事務局：武蔵村山市在宅医療・介護連携推進協議会設置要綱第５条におい

て、会長を委員の互選により選任する必要がある。 

異議がなければ、武蔵村山市医師会長の半田委員にお願いした

い。 

委 員：異議なし。 

 

《議題２ 在宅医療・介護連携推進協議会副会長の選任について》 

事務局：武蔵村山市在宅医療・介護連携推進協議会設置要綱第５条におい

て、副会長を委員の互選により選任する必要がある。 

異議がなければ、南部地域包括支援センター長の岡村委員にお願

いしたい。 

委 員：異議なし。 

 

《議題３ 会議の公開等について》 

事務局：武蔵村山市附属機関等の会議及び会議録の公開に関する指針に基

づき、会議の傍聴、会議録の公表等については、これまでと同様

に取り扱いたい。 

内容は、会議の傍聴は会議開始の１０分前までに会長の許可を得

ること、傍聴人は交付された承認書の記載事項を順守すること、

会議録は会議から１か月以内に作成し委員の承認を受けること、

会議録はホームページ等で公表すること等である。 

委 員：異議なし。 

会 長：会議の公開等については、事務局の説明のとおりとする。 

 

《議題４ 令和３年度第２回多職種研修会について》 

事務局：令和３年８月２１日（土）に開催した第１回多職種研修会実施報

告及び令和４年２月１９日（土）開催予定の第２回多職種研修会

について説明。 

委 員：ＡＣＰについては、過年度に開催し、基礎編として実施。数年経

過し、多職種で改めてどのように進めていくかを考える機会が必

要と考え提案した。 

委 員：異議なし。 

 

《議題５ その他》 

事務局：次回の協議会について、年度内にあと１回、３月頃の開催を見込

んでいる。新型コロナウイルス感染症の状況によって集合又はオ

ンラインでの会議としたい。次回の開催が決まり次第、日程調整

等をさせていただく。本日の会議録については、完成次第、各委

員にメールで送るので、確認いただきたい。 

委 員：異議なし。 

 

終  了 
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会議の公開・ 

非 公 開 の 別 

■公  開                傍聴者：    ０人 

□一部公開 

□非 公 開 

 ※一部公開又は非公開とした理由 
 

 

会議録の開示・ 

非 開 示 の 別 

■開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶 務 担 当 課 健康福祉部高齢福祉課（内線：６３２） 

（日本産業規格Ａ列４番） 

 


